
174 m²

Réf. L1300CA

15 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Confort,  qualité  des  prestations,  visibilité  sont  les  Maitres  mots  pour

une  expérience  évènementielle  unique  à  Cannes.Cette  prestigieuse

résidence  implantée  sur  la  mythique  Promenade  de  la  Croisette  à

Cannes, face au Palais des Festivals offre un large éventail de services

très  haut  de  gamme.Neuve  et  digne  des  plus  grands  Palaces,  vous

bénéficiez d'un espace très agréable à vivre et parfait pour accueillir vos

rendez-vous  professionnels  pendant  les  congrès  :-  Un  espace  fitness

doté  de  nombreux  équipements  high-tech  :  vélos,  tapis  de  courses,

vélos elliptiques etc...- Un spa privatif ...

Comfort,  quality  of  services,  visibility  are  the  key  words  for  a  unique  event

experience  in  Cannes.This  prestigious  residence  located  on  the  mythical

Promenade  de  la  Croisette  in  Cannes,  opposite  the  Palais  des  Festivals  offers  a

wide range of very high-end services.New and worthy of the greatest Palaces, you

benefit  from  a  very  pleasant  space  to  live  in  and  perfect  for  hosting  your

professional  meetings  during  congresses:-  A  fitness  area  with  a  wide  range  of

high-tech  equipment:  bikes,  treadmills,  elliptical  bikes  etc...-  A  private  spa  with

sauna, hammam, massage room and snow cabin- A ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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